

令和4年度 前期スポーツレクリエーション バレーボール大会

令和4年度前期スポーツレクリエーションが、7月20日(水)体育館で開催されました。今回はアンケートの結果、バレーボールに決まりました。全年次混合の8チームに職員チームを加えた9チームで、予選リーグ・順位別リーグ戦を行いました。初めは緊張した様子でしたが、回を重ねると「ナイス」「OK」「ドンマイ」などの声も出るようになり、いい雰囲気なかでプレーができました。ラリーが続くなどの好プレーには応援にも力が入りました。「楽しかった」「違う年次とも交流できてよかった」「もっとやりたかった」などの感想もあり、大変盛り上がった大会でした。勝敗はというと…チーム「暫定優勝」が見事優勝を勝ち取りました。おめでとうございます。生徒会を中心とした企画運営お疲れ様でした。

なお、今年度のスポレクは生徒たちの要望もあり、前期・後期の2回実施されることになりました。今から後期開催が楽しみです。

準備運動は入念に



熱気あふれる体育館



強烈サーブ



そーれっ



鉄壁な守備体制



スパイク!



優しいサーブ



おっ



ジャンピングサーブ!



ナイスレシーブ



みんな笑顔で集合写真

